

## XI.

### Verzeichniss der Veränderungen im Personalstande der k. k. Montan-Behörden.

Vom 1. April bis 30. Juni 1854.

Mittelst Allerhöchster Entschliessung Seiner k. k. Apostolischen Majestät:

Joseph Walter, Bergoberamts-Verweser in Joachimsthal, zum dortigen Bergoberamts-Vorsteher, mit dem Titel und Charakter eines wirklichen k. k. dirigirenden Bergrathes.

Ignaz Kaiser, Hof-Secretär der obersten Rechnungs-Controlsbehörde, zum Hofbuchhalter im Münz- und Bergwesen.

Joseph Riegler, Rechnungsrath bei der Hofbuchhaltung im Münz- und Bergwesen, zum Vice-Hofbuchhalter daselbst.

Gustav Mannlicher und

Wilhelm Heger, Ministerial-Concipisten im k. k. Finanz-Ministerium, zu Ministerial-Secretären daselbst.

Mittelst Erlasses des k. k. Finanz-Ministeriums:

Franz Friese, Concepts-Adjunct des k. k. Finanz-Ministeriums, zum Ministerial-Concipisten desselben Ministeriums.

Anton Weixler, k. k. Bergverwalter zu Kremnitz, zum ersten Bergrathe des k. k. Bergoberamtes zu Pübram.

Anton Bauer, Hammerschreiber zu Laussa, zum controlirenden Amtschreiber zu Altenmarkt.

Johann Herdegen, Hammerschreiber zu St. Gallen, zum controlirenden Amtschreiber und zweiten Magazinsbeamten zu Weissenbach.

Gustav Fornszek, provisorischer dritter Secretär der k. k. Berg-, Forst- und Salinen-Direction zu Klausenburg, zu diesem Posten definitiv ernannt.

Johann Sperrl, Revident im k. k. Handels-Ministerium, zum k. k. Hammerverwalter in Reichraming.

Emil Balás, Wagneister und Material-Verrechner des k. k. Salzgrubenamtes zu Szlatina, zum zweiten Grubenofficier des k. k. Salzgrubenamtes zu Rónaszék.

Johann v. Mialovich, Bergschreiber der k. k. Bergverwaltung zu Herrengrund, zum Hüttenschaffer der k. k. Kupferhütte zu Altgebirg.

Ciprian Ciepanowsky, Schichtenmeister bei der k. k. Berg-Inspection zu Wieliczka, zum provisorischen k. k. Eisenwerks-Verwalter zu Mizun.

Basil Macielinski, k. k. Salinenpraktikant, zum provisorischen k. k. Eisenwerkseontrolor als selbstständiger Werksleiter zu Smolna.

Ludwig Endemann, k. k. Bergpraktikant, zum provisorischen k. k. Eisenwerkseontrolor zu Mizun.

Joseph Niederle, Controlor der k. k. Hammerverwaltung zu Ebenau, in gleicher Eigenschaft zum k. k. Berg- und Hüttenamte zu Flachau.

Joseph Nonner, provisorischer k. k. Hammerschaffer zu Grubegg, zum Controlor der k. k. Hammerverwaltung zu Ebenau.

Joseph Korb, Gubernial-Concipist bei der böhmischen Statthalterei, zum provisorischen Berghauptmann in Kuttenberg.

Franz Kraft, Rechnungs-Official der k. k. Münz- und Bergwesens-Hofbuchhaltung, zum Vorsteher der referirenden Rechnungs-Abtheilung bei der k. k. Berg-, Forst- und Salinen-Direction in Klausenburg.

Emanuel Stubenfall, Hammerschaffer des k. k. Hammerwerkes zu Bistrau, zum Hüttenschaffer des k. k. Eisenschmelzwerkes zu Mittelwald.

Karl Schmuzer, Official der k. k. Berg-, Forst- und Güter-Direction in Schemnitz, zum Casse-Controllor bei der k. k. Salinen-Verwaltung in Hallein.

Johann Köller, Ingrossist beim k. k. Bergoberamte in Pöbbram, zum provisorischen Rechnungsführer und Zeugschaffer beim k. k. Hüttenamte daselbst.

Karl Klasek, k. k. Bergpraktikant, zum substituierenden Probirer in Pöbbram.

August Reinisch, k. k. Bergcommissär und Bergmeister zu Vöröspatak, zum provisorischen Bergverwalter in Nagyag.

Anton Vogl, Hauptprobirer zu Hall, zum Pfannhaus-Verwalter daselbst.

August Lidl v. Lidlshcim, Casse-Controllor bei der Salinen-Verwaltung in Ebensee, zum Factor bei der Salinen-Verwaltung in Hallein.

Franz Jäger, Controls-Amtsschreiber in Kiefer, zum Controllor bei der k. k. Hammerverwaltung in Kessen.

Johann Bapt. Kraus und

Joseph Mahlek, Rechnungs-Officiale bei der k. k. Münz- und Bergwesens-Hofbuchhaltung, zu Rechnungsräthe daselbst.

Franz Hrdliczka, Ingrossist bei obenbenannter Hofbuchhaltung, zum Rechnungs-Official daselbst.

Eugen Platzer, Praktikant bei derselben Hofbuchhaltung, zum Ingrossisten daselbst.

Den Orden der eisernen Krone 3. Classe erhielt:

Karl Wokurka, k. k. Sectionsrath und Berg-, Salinen- und Forst-Directions-Vorstand in Wieliczka.

Karl Plentzner, k. k. Regierungsrath und Forst- und Salinen-Directions-Vorstand zu Gmunden.

Das Ritterkreuz des Franz Joseph-Ordens:

Aloys Lill v. Lilienbach, k. k. Gubernialrath und Bergoberamts-Director zu Pöbbram.

Martin Moschitz, k. k. Bergverwalter in Reschitza.

Joseph Hubeny, k. k. Bergdirections-Assessor und Oberwaldmeister zu Oravitza.

Den Titel eines k. k. Bergrathes:

Gottfried von Stenitzer, Eisenwerks-Oberverweser in Reichenau.

Joseph Hummel, Eisenwerks-Oberverweser in Neuberg.

Karl Wagner, Eisenwerks-Oberverweser in Maria-Zell.

In Ruhestand versetzt:

Anton Schurz, Hofbuchhalter und Vorsteher der Hofbuchhaltung im Münz- und Bergwesen.

Friedrich Rünagel, Bergrath und Vorsteher der referirenden Rechnungs-Abtheilung bei der k. k. Berg-, Forst- und Salinen-Direction zu Klausenburg.

Gestorben:

Anton Niedermoser, Casse-Controllor bei der k. k. Berg-, Forst- und Salinen-Direction, dann Gold- und Silber-Einlösungs- und Punzirungscasse in Salzburg.